

18 de Diciembre de 2024.

Mi nombre es Aurora Rubio Moreno, natural de Tzujillo. Mi vida a sido bastante buena pero ahora ya tengo muchos años (88) y me he tenido que venir a una residencia. Me encuentro bastante bien pero echando a la familia, a veces.

Ahora con las Navidades pasamos unos días muy agradable porque tenemos muchas cosas que hacer para el "Nacimiento" y no nos falta todos los días trabajo que hacer. Nos entretenemos haciendo manualidades para el portal de Belén.

Tengo una hija con 47 años que me entretiene mucho rato, mientras está conmigo me encuentro muy acompañada y no me falta conversación. Porque los ratos que pasamos juntas somos muy difíciles y los disfrutamos mucho. Los años van pasando y no me estoy dando mucha cuenta.

Hace muchos años que no tengo marido
pues el falleció joven. Eso me hace sufrir,
aunque tengo el apoyo de mi hija (e
echamos mucho de menos las dos).

Ahora con las Navidades nos encontramos
mi hija y yo un poquito alegres.

Este año las Navidades las pasamos en
el pueblo, espero que lo pasemos bien entre
toda la familia.

Me gustaría pedir que se nos escuche más
a las personas mayores y se nos tenga
más en cuenta nuestras decisiones.

Angeles Rubio Moreno